

Nota de prensa

HONDURAS LA OEI PRESENTE CON LOS EDUCANDOS EN CONDICIONES DE VULNERABILIDAD POR TORMENTAS.



- Se han entregado 25 Kits básico de respuesta psicosocial con enfoque de resiliencia, como parte del Plan de Contingencia de Atención Educativa por la Secretaría de Educación hacia los educandos en condiciones de vulnerabilidad, ubicados en albergues que funcionan en centros educativos.
- Los materiales serán utilizados para la atención a educandos mediante la estrategia psicosocial “Rincón de la Calma”.

Tegucigalpa M.C.D, 11 de diciembre del 2020.

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura OEI Honduras entrega 25 Kits básico de respuesta

psicosocial con enfoque de resiliencia enmarcados en el Plan de Contingencia de Atención Educativa en apoyo a la Secretaría de Educación de Honduras.

El Plan de Contingencia de Atención Educativa, es la respuesta de la Secretaría de Estado en el Despacho de Educación, que en cumplimiento a su función primordial de garantizar el derecho a la educación de todos los hondureños/as busca mitigar la emergencia que enfrenta el territorio nacional por el paso de la tormenta tropical producida por el huracán “ETA e IOTA”.

Los kits básicos serán utilizados para implementar la estrategia psicosocial “Rincón de la Calma”, en atención a la población de educandos en condiciones de vulnerabilidad que, junto a sus familias sufren los embates y consecuencias de ese fenómeno natural. Dicha estrategia, esta articulada a la estrategia nacional “Te Queremos Estudiando en

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(+504) 2236-8351/7973/8246

Casa”, la cual está íntimamente ligado a la Política Nacional de Educación Inclusiva, cuyo eje central es garantizar la calidad educativa para la diversidad de educandos en el Sistema Nacional de Educación, haciendo efectivo los principios de equidad, igualdad de oportunidades y no discriminación de los grupos y personas en condición de vulnerabilidad, señalados en la legislación nacional e internacional.

El acto de entrega y recepción fue presidido por la PhD. Gloria Menjívar, Subsecretaria de Asuntos Técnicos Pedagógicos, la Doctora Carmen Largaespada, Representante Residente de OEI-Honduras, la Licda. Maritza Amaya, subdirectora de la Sub Dirección de Educación para la Prevención y Rehabilitación Social, y la Abogada Eldida Espinal Coordinadora de Programas y Proyectos de la Oficina nacional de la OEI en Honduras. además, se contó con la asistencia de los equipos técnicos de ambas instituciones.

Por su parte la Doctora Carmen Largaespada Fredersdorff mencionó que estos tiempos de crisis producen enormes oportunidades para el fortalecimiento de alianzas institucionales, por lo que evidencio su complacencia y exteriorizo la prioridad e importancia de unificar esfuerzos en virtud de las y los educandos en condiciones de vulnerabilidad en el país.

Asimismo, la PhD. Gloria Menjívar, en nombre de los niños y niñas agradeció a la OEI por los kits entregados, menciona que esta ayuda contribuirá a la intervención en apoyo socioemocional del plan de contingencia educativa, además, detallo que se ha realizado una alianza con “Asegurando la Educción” para garantizar la implementación de la metodología, de manera que, los materiales serán enfocados a los centros de la Ciudad de San Pedro Sula y Santa Barbara respectiva.

Conoce más sobre el evento en mención. <https://www.facebook.com/OEIHonduras>

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(+504) 2236-8351/7973/8246